
 

核兵器のない世界の実現を！ 

広島平和記念式典に初めて米国駐日

大使が出席したこの夏。核軍縮への期待

が高まります。 

一方、『核拡散防止条約』未加盟のイ

ンドと原子力協定の交渉を始めた経済

面優先の政府の動き。 

注視する必要を感じています。 
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➢馬場市長の公約であるタウンミーティング。 
わたしは中央中と南中で傍聴しました。市民の方々から様々な意見・要望がありました。 
要点は東久留米市ホームページで９月１日に公開予定とのこと。是非ご覧ください。 

➢わたしも議会で指摘した東久留米市の文書管理。 

イオンに関する過去の公文書等の保存が６月議会で問題になりました。 
市からは、文書管理規程に反する 
ものは確認されなかったとの  
報告がありました。  
しかし、実際には不都合が生じて  
いることから、保存方法・保存期  
限などについて改善を求めました。 

 

９月議会の日程 

9 月 2 日 木 ９：３０～ 本会議（第１日目）上程・即決・付託・報告 

9 月 6 日 月 ９：３０～ 本会議（第２日目）一般質問 

9 月 7 日 火 ９：３０～ 本会議（第３日目）一般質問 

9 月 8 日 水 ９：３０～ 本会議（第４日目）一般質問 

9 月 9 日 木 ９：３０～ 本会議（第５日目）一般質問 

9 月13 日 月
９：３０～ 総務委員会 

１３：００～ 厚生委員会 

9 月14 日 火
 ９：３０～ 文教委員会 

１３：００～ 建設委員会 

9 月15 日 水  ９：３０～ 予算特別委員会 

9 月22 日 水  ９：３０～ 本会議（第６日目） 

 



 

 

第 17 回わくわく川あそびが無事終了しました 

7 月２４・２５日に「第１７回わくわく川掃除＆川あそび」が落合川の不動橋広場で行われまし

た。スタッフも含め約８００名が集い、賑やなお祭りとなりました。間宮みきは実行委員として今

年も参加しました。 
ご協力いただきました皆さま、本当にありがとうございました。 

今回は初めて東京消防庁東久留米消防署のご協力をいただいて、川で遊ぶときの注意や溺れた人

の救助方法を教わりました。 

落合川は市内に川の起点があり、比較的穏やかな川です。しかし、大雨などによる増水が全く無

いわけではありません。また、川ではほんの数ｃｍの深さでも溺れてしまうことがあり得ます。ど

うぞご注意を。 

 今後、子どもたちに川の楽しさと共に怖さも伝えて行ければと思っています。 

 

9 月議会（9月6日（月）１３：００～）、間宮みきは下記の内容で質問をする予定です。

是非、傍聴にいらしてください。 

１．発達障がいを含む障がい者・児の支援について 

（１）ライフステージによって色々な支援が必要です。庁内の連携を求め支援体制について質問します。

（２）「東京都特別支援教育推進計画第３次実施計画」の策定が来年度に向けて進められています。 
東久留米市への影響や今後の充実策について質問します。 

２．都立六仙公園について 

市立第８小学校の閉校した跡地が、どのように公園として整備されていくのかについて市民のみな

さんの関心が集まっています。今後の東京都の事業計画などを確認します。 

３．介護保険制度について 

４０～６４歳の方が末期がんの在宅ケアに介護保険制度を利用できることはあまり知られていませ

ん。終末期を自宅でと望む方々がスピーディーに制度の利用ができるよう求め、質問します。 

４．市民の安心・安全について 

（１）昨年大流行した新型インフルエンザ。本年度の対策は？ 
（２）多くの自治体で公表されている洪水ハザードマップ。東久留米市では未公開です。 

市民の安心・安全のためにも危険な場所や危険の程度の早急な公表を求めます。 

 
 


